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BESCHLUSSPROTOKOLL

Das Ergebnis der Beratung ergibt sich aus den Anlagen, die Bestandteil des Protokolls sind.

Sitzungsteilnehmer siehe beiliegendes Teilnehmerverzeichnis.

Die Tagesordnung ist dieser Niederschrift als Anlage beigefügt.

Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt fest, dass zu dieser ordnungsgemäß, unter

schriftlicher Mitteilung der Tagesordnung, eingeladen wurde.

Beschlussfähigkeit im Sinne des § 39 Gemeindeordnung (GemO) liegt vor.

Gegen die vorliegende Tagesordnung werden keine Bedenken erhoben.

Gremium

Ortsbeirat Grethen-Hausen

Sitzung am

27.11.2024

Seiten insgesamt

Sitzungsort im Pfarrsaal St. Josef des Katholischen Männerwerkes,

Friedrich-Ebert-Straße 23

Sitzungsdauer 19:00 - 21:00 Uhr

öffentliche und nicht öffentliche Sitzung

Vorsitzender Schriftführer
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Tagesordnung:

Öffentliche Sitzung:

Nichtöffentliche Sitzung:

1 Stand Spielplatzkonzept Grethen-Hausen

2 Stand Jubiläum "1.000 Jahre Limburg"

3 Informationen

4 Anfragen

5 Verwendung Stadtteilmittel 2024

6 Informationen

7 Anfragen
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Anwesenheitsliste

Ortsbeirat Grethen-Hausen

vom 27.11.2024

Vorsitzender:

CDU:

SPD:

FWG:

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Schriftführer:

Ortsvorsteher Dieter Walther

Kalbfuß, Thomas

May, Sonja

Setzkorn, Anja

Spiegel, Hans Jörg

Schäfer, Jörg

Schuler, Christian

Bruns, Johanna

Schuler, Christian
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ÖFFENTLICHE SITZUNG

Tagesordnungspunkt 1:

Stand Spielplatzkonzept Grethen-Hausen

Tagesordnungspunkt 2:

Stand Jubiläum "1.000 Jahre Limburg"

Siehe Rheinpfalzartikel "Ein Jahr im Zeichen der Limburg" vom Dienstag, 05.11.2024.

Während der Kerwe soll es auf der Bühne im Pfarrsaal eine Ausstellung mit Fotos und

Unterlagen geben. Hierzu ist der Kerweausschuss noch in der Planungsphase.

Ortsvorsteher Walther wird Frau Dr. Petrina (Sachgebietsleiterin Kultur) informieren.

Ortsbeiratsmitglied Kalbfuß fragt, ob und wie sich der Ortsbeirat in das Jubiläumswochenende

auf der Limburg mit einbringen kann? Der Ortsbeirat wünscht offiziell eingeladen zu werden.

Ortsvorsteher Walther hat am 11.11.2024 von der Stadtverwaltung zum Thema Spielplätze in

Grethen und Hausen folgende Informationen erhalten:

Die Spiel- und Freizeitflächenplanung der „Stadtkinder“ Seiten 159-175 können zur

Präsentation im Ortsbeirat genutzt werden. Ebenso die Seiten 186-189 mit der Prioritätenliste.

Der Sozialausschuss hat in seiner Sitzung von 09.11.2023 zur Priorisierung folgenden

Beschluss gefasst:

Für das Jahr 2024 sollen auf der Grundlage der Spiel- und Freizeitflächenplanung

nachfolgende Projekte umgesetzt werden:

- Ungstein: Spielplatz Waldgasse (Fertigstellung)

- Hardenburg: Spielplatz Kaiserslauterer Straße und Kita

- Stadtmitte: Kita Isenach

- Stadtmitte: Spiellinie durch die Innenstadt (Umsetzung kleinerer Maßnahmen)

- Grethen-Hausen: Bürgermeister-Gropp-Straße (pausiert wegen des Glasfaserausbaus)

Da die Maßnahmen zum Teil noch nicht umgesetzt werden konnten, bleiben sie auf der

Priorisierungsliste für 2025 bestehen. Es wird aktuell keine Neu-Priorisierung für 2025

vorgenommen.

Sobald die Planungen für Grethen-Hausen konkret werden, wird die Verwaltung auf den

Ortsbeirat zukommen.

Der Ortsbeirat hat diese Informationen zur Kenntnis genommen.

Ortsvorsteher Walther erläutert, dass der Bestand weiterhin unterhalten und gepflegt wird.

Die Bgm.-Gropp-Str. wird, sobald es die Witterung zulässt, als Fahrradstraße markiert.

Der Ortsbeirat empfindet es als nicht zufriedenstellend, dass die Maßnahmen für die

Spielplätze in Grethen und Hausen trotz der vergleichsweise niedrigen Kosten, so weit hinten

angestellt werden (Realisierung z.T. erst ab 2032).
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Tagesordnungspunkt 3:

Informationen

– Das Grethener Adventsleuchten beginnt diesen Freitag, 29.11.2024 vor der prot. Kirche.

– Der Wanderweg von der Kaiserslauterer Straße hoch Richtung Sonnenwende ist ab sofort

wieder freigegeben.

– Am Volkstrauertag waren außer dem Chor nur wenige Bürger anwesend.

Ortsbeiratsmitglied Kalbfuß regte an, die Veranstaltung nach der Kranzniederlegung in

geschlossenen Räumlichkeiten (z.B. abwechselnd in der prot. Kirche und dem Pfarrsaal)

fortzuführten, um dem Chor und den Ansprachen besser folgen zu können. Auf dem Platz

vor dem Denkmal ist es meist sehr windig, und der Platz ist eine Straßenkreuzung mit

Verkehr.

Eventuell wäre eine zentrale Veranstaltung in DÜW angebracht?

Ortsvorsteher Walther wird das in der nächsten Ortsvorstehersitzung ansprechen.

– Bürgerinfo Grethen-Hausen zum Verkehr

Ortsvorsteher Walther informiert, dass der 20 km/h-Bereich von der Ampel durch die

Friedrich-Ebert-Str. bis in den Röhrich bis Hausnummer 9 genehmigt wurde.

Ortsbeiratsmitglied Schuler wünscht eine Aufstellung der Maßnahmen mit der Planung

wann und wie sie realisiert werden sollen.

Der Ortsbeirat bittet die Stadtverwaltung um solch eine Aufstellung.

Der Ortsbeirat möchte vor Ausführung der Maßnahmen dazu gehört werden.

– Mountainbike-Konzept

Grethen-Hausen wird von der südlichen Tour tangentiert.

Die Route führt vom Dürkheimer Fass kommend durch die alte Kaiserslauterer Straße bis

zum unteren Gaistal, und oben am alten Wald-Sportplatz der SKG vorbei.

Ortsvorsteher Walther hat in der Tourismus-Ausschuss Sitzung im Rathaus vorgeschlagen

diesen Waldsportplatz in das Konzept mit einzubeziehen.

Außerdem führt die Strecke über den Luitpoldweg zum Fünfguldenberg, so dass ein

Abstecher zur Limburg eingeplant werden kann.
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Tagesordnungspunkt 4:

Anfragen

Ruhebank auf demWeg zur Limburg

Ortsbeiratsmitglied Setzkorn berichtet, dass der Weg zur Limburg hergerichtet wurde.

Sie fragt, ob bekannt ist wann die Bank erneuert wird.

Im Ortsbeirat ist keiner informiert – der Ortsbeirat bittet die Stadtverwaltung um Info.

Bank auf dem Jacob-Bößler-Weg

Ortsbeiratsmitglied Schäfer berichtet, dass die Bank in der Nische am Jacob-Bößler-Weg

fehlt. Er fragt, ob sie eventuell versetzt wurde.

Im Ortsbeirat ist nichts bekannt – der Ortsbeirat bittet die Stadtverwaltung um Info.

Antworten / Reaktionen auf das letzte Ortsbeirats-Protokoll

Ortsbeiratsmitglied Schuler fragt, ob es zum letzten Protokoll des Ortsbeirates Antworten

gegeben hat?

Ortsvorsteher Walther verneinte dies. Er spricht das bei der nächsten Ortsvorstehersitzung an.


